

JOURNALIST

Laka Lantas Tambrak Bagian Belakang Kendaraan Terjadi Kembali di Cihaurbeuti, Sedang Ditangani Polisi

Ciamis - CIAMIS.JOURNALIST.CO.ID

Dec 24, 2024 - 15:15



CIAMIS ~ Kecelakaan lalu lintas kembali terjadi di wilayah Kecamatan Cihaurbeuti Kabupaten Ciamis. Kali ini laka lantas itu terjadi di Jalan Raya Nasional, Dusun Cikole Kulon Rt. 01 Rw. 03, Desa Cijulang, Kecamatan Cihaurbeti, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat.

Peristiwa itu kembali terjadi pada malam hari. Sekira pukul 00.30 WIB dini hari, Selasa (24/12/2025). Dimana ini melibatkan dua kendaraan roda empat dari arah yang sama hendak menuju wilayah Bandung.

"Dini hari tadi di Jalan Raya Nasional Dusun Cikole Kulon telah terjadi kecelakaan lalu lintas antara dua kendaraan bermotor roda 4. Yakni melibatkan Suzuki Pick Up dan Mitsubishi Colt. Keduanya dari arah yang sama, Ciamis menuju Bandung," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cihaurbeuti Iptu Agus Predi Muharom, S.IP., M.Si., dalam keterangan resminya, Selasa (24/12/2024), pagi hari.

Kapolsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, peristiwa itu bermula saat kedua kendaraan yang akan melintasi wilayah hukum Polsek Cihaurbeuti melintas dari arah yang sama. Setibanya di TKP, di Dusun Cikole Kulon, kendaraan Suzuki Pick Up menabrak bagian belakang Mitsubishi Colt yang ada di depannya.

"Beruntung dalam peristiwa laka lantas itu, tidak ada korban jiwa. Hanya saja korban mengalami luka-luka dan kerugian materiil," kata Iptu Agus Predi Muharom.

Kapolsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar menambahkan, saat ini untuk penanganan kasus sudah dilakukan olah TKP dan pengumpulan barang bukti serta keterangan para saksi. Pihaknya juga melakukan koordinasi dengan Unit Gakkum Satlantas Polres Ciamis Polda Jabar dan masih dalam pendalam lebih lanjut.

"Korban sudah mendapatkan perawatan medis. Kasus ini Polsek Cihaurbeuti sudah berkoordinasi dengan Unit Gakkum Satlantas Polres Ciamis dan untuk perkembangan lebih lanjut akan kita sampaikan kembali. Kami mengimbau kepada pengendara kendaraan bermotor untuk selalu waspada dan pastikan kondisi tubuh dalam keadaan sehat serta bugar. Jangan paksakan diri dalam berkendara, apabila capek segera menepi untuk beristirahat ditempat-tempat Pos Ops Lilin 2024 dan Rest Area guna mencegah Fatalitas Kecelakaan Lalu Lintas menimpa anda," kata Iptu Agus Predi Muharom.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.